
COMPTE-RENDU DU CONSEIL SYNDICAL DE L’ASSOCIATION 

DU BOIS DE CISE DU 7 OCTOBRE 2023 

A 10 HEURES 30 EN LA SALLE DAURELY A AULT. 

SYNDICS PRESENTS    : REPRESENTEE :         ABSENTES  

   Gilbert Fauquembergue                         Cécile DEGIOANNINI                        Blandine de La Motte  

   Christophe Vallet                            par Basile Médard                 Marijke Bogaert            

Pierre Labertrande 

   Dominique Weber 

   Frédéric Minasse 

  Basile Medard 

                  

 

Le président Vallet remercie de sa présence Monsieur Lemoine, maire en exercice de la ville 

d’Ault   et les propriétaires qui se sont déplacés pour assister et participer aux débats. 

La réunion débute à  10h 45. 

Gilbert Fauquembergue est désigné comme secrétaire de séance. 

1) Le président Vallet propose au conseil syndical, une demande de remboursement de 172,84 

euros, une dépense nécessaire pour l’envoi des convocations à l’assemblée générale du 24 

septembre 2023.  

La proposition est acceptée par 6 voix pour ( M Labertrande est arrivé après le vote). 

2) Le président Vallet demande aux nouveaux syndics de s’installer, Evelyne Collinet, Dominique 

Weber et Gilberte Fauquembergue. 

Le nouveau conseil syndical est composé 

SYNDICS PRESENTS :   REPRESENTEES     ABSENTES 

      Evelyne Collinet                       Cécile Degioannini par Basile Médard Blandine de La Motte 

                    Gilbert Fauquembergue        Gilberte Fauquembergue  Marijke Bogaert 

                    Dominique Weber                    par Gilbert Fauquembergue 

                   Frédéric Minasse        

                   Basile Medard 



 

3) Il est procédé à l’élection du président : 

 

Gilbert Fauquembergue propose sa candidature pour apporter plus d’humanité dans le 

fonctionnement de l’ASA et se préoccuper de l’entretien du domaine du Bois de Cise. Pour Illustrer 

son projet il lit une lettre d’un propriétaire exaspéré par de sérieuses nuisances d’un voisin. 

Il est élu par 5 voix pour et 2 voix contre. 

 

4) M Vallet remet les clés et fait la passation de pouvoir. 

Gilbert Fauquembergue, remercie tous les propriétaires  qui l’ont aidé et qui ont proposés de 

participer à maintenir notre environnement. 

5) Il passe à l’élection du  vice-président Ou vice présidente, Evelyne Collinet propose sa 

candidature elle est élue par 5 voix pour et deux voix contre. 

En ce qui concerne la désignation d’un secrétaire, le vote est reporté au prochain conseil syndical. 

 

Gilbert Fauquembergue remercie M Le maire pour sa présence et propose une collaboration sincère 

avec la commune. 

M le maire, indique qu’il a reçu un courrier de la com de com, l’informant de difficultés, pour les 

déplacements  du camion pour le ramassage des déchets, il demande aux propriétaires de procéder à 

l’élagages des arbres et haies en bordure de chaussée. 

 

La réunion est arrêtée à 11h30 

       LE SECRETAIRE DE SEANCE 

       GILBERT FAUQUEMBERGUE  


